

すずかけ

令和7年10月30日 No.7

「さあ 行こう！みんなで団結 輝くゴールが待っている！」

25日（土）の運動会当日。朝は小雨が降っていましたが、開会の頃には上がり、子どもたちはやる気満々で登校し、曇り空の中でしたが、多くの来賓・保護者の方が見守る中で開催することができました。

地域の伝統を引き継いだ「棒の手」や「ざんざ節」から始まり、「徒競走」や「リレー」、「競遊」での赤白の攻防は手に汗を握るものでした。各学年で練習を重ねた「表現」では、ダンスや集団行動、器具を使った動きなどを、笑顔で演じました。また、開閉会式での活躍、スムーズに運営する係の活躍など、高学年が縁の下の力持ちとして頑張りました。

本番までの保護者の皆さんへの励ましやご協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。運動会保護者アンケートの結果につきましては、またお知らせします。



【選手宣誓】



【来賓の方のあいさつ】



【高学年 棒の手】



【高学年 ざんざ節】



【低学年 徒競走】



【中学年 表現】



【中学年 競遊】



【低学年 表現】



【低学年 競遊】



【高学年 競遊】



【高学年 表現】



【中学年 リレー】



【高学年 リレー】



【優勝 白組】



【児童代表の言葉】



【地域の皆様ありがとう】

地域の皆様に見守られて…

10月上旬から中旬 地域や保護者のボランティアによる環境整備

地域のボランティアの方が、グラウンド周辺の雑草や畠を、草刈り機などで整備してくださいました。また、グラウンドを掘り起こした後の雑草を、保護者ボランティアの方が丁寧に除去してくださいました。おかげで運動会は、整ったグラウンドで実施できました。



10月2~8日 6年 家庭科「トートバックづくり」 ミシンボランティア

6年生はミシンの学習でトートバックづくりをしました。ミシンボランティアの方が丁寧に教えてください、完成させることができました。



10月6~10日 PTA あいさつ運動

PTA 役員の皆様によるあいさつ運動で、子どもたちもさらに大きな声であいさつができました。今後も習慣としていきたいですね。



10月7日 1, 6年 やまもも学級 さつま芋名人と一緒に芋ほり

きれいになった畠の土の中には、大きなさつま芋ができていました。さつま芋名人の皆様から芋ほりのコツを聞きながら、たくさんの芋を掘ることができました。

